
Assemblée Générale 2024 – Rapport d’assemblée Générale du S.O.L 

Date: 06-Jan-24 

 
 

Page 1 sur 3 

 
Assemblée Générale du S.O.L 

Compte-rendu 2024 
 

Auteur Hugo Walch 

Sujet Rapport d’assemblée Générale du S.O.L 

Date 06-Jan-24 

Participants 
 

Représentants du 
club du S.O.L 

Jocelyne LEMERCIER– Présidente 
Bernard LEMERCIER – Coach 
Karine BURDUCHE - Trésorière 
 

Élus de la 
commune de 
Lunéville 

Remi Laurent – représentant l’office des sports de Lunéville 
Gerald Bardot – adjoint au maire délégué aux sports et à la jeunesse 

Grand Est 
Orientation 

Lucas Chapelot – représentant le président de la ligue Grand EST Philippe 
POGU 

Comité 
Départemental 54 

Isabelle Ragazzi – représentant le président du CDCO54 Philippe POGU 

Les adherents au club 

Ordre du jour Compte rendu de L’A.G 2023 
Rapport Moral 
Rapport d’activités de la saison 2023 
Rapport Financier 
Prévisions 2024 
Paroles aux invités 
Verre de l’amitié 

 

1. Introduction : 

- Personne ne s’oppose au vote à main levée, les votes se feront donc de cette façon 

- Vote du compte rendu de l’assemblée générale 2023 du S.O.L. Adopté à l’unanimité 

- Remerciements aux élus de la municipalité et aux membres du CDCO présents 

aujourd’hui. 

 

2. Lecture du rapport moral (en PJ): 

- État des lieux de la population de licenciés au S.O.L. 

- Retour sur les actions majeures réalisées. 

- Annonce des actions à venir et des grandes rencontres de 2024. 

Jocelyne Lemercier quitte la présidence du club à l’issue de cette année 

Vote du rapport moral, adopté à l’unanimité 
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3. Lecture du rapport d’activités (en PJ): 

- Retour sur les top 2023. 

- Retour sur la Cartographie réalisée en 2023 

- Retour sur les courses de 2023 

- Bilan des séances d’entrainements du S.O.L 

Vote du rapport moral, adopté à l’unanimité 

 

4. Rapport financier (en PJ): 

- État des comptes revenu à celui d’avant l’évènement O’France organisé par Lunéville. 

- Remerciement à la ville de Lunéville pour les subventions accordées qui permettent 

au club de « Survivre ? prospérer ? continuer ? » 

La vérificatrice aux comptes, Sylvette Fuselier donne son quitus. 

Vote du rapport financier, adopté à l’unanimité 

 

5. Rapport prévisionnel 2024 (en PJ): 

- Présentation du budget prévisionnel 2024 

- Présentation des projets sportif de 2024, notamment : 

o Les évènements organisés par le S.O.L 

o Championnat de France des clubs à Aix-en-Provence 

o Critérium National des Équipes 

- Objectifs sportifs 2024. 

Les épreuves sont ouvertes à toutes et à tous, que ce soit à pied en ski ou en vélo, le club 

prend à sa charge les droits d’inscriptions. Les intéressés sont invités à se rendre sur le 

site du club dans la rubrique « Inscription aux courses » 

 

6. Réprésentants du SOL et élection du vérificateur aux comptes : 

- Représentants à l’assemblée du CDCO 54 le 02/02/2024 : François Glikson et Victoire 

Lemercier 

- Représentants à l’A.G de la ligue Grand Est le 17/02/2024 : Marie Bolzer et Victoire 

Lemercier 

- Sylvette Fuselier est reconduite dans sa fonction de vérificatrices aux comptes à 

l’unanimité. 
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7. Election du comité directeur : 

Vice-président : Lucas Chapelot 

Secrétaire : Victoire Lemercier. 

   

 

8. Remerciements : 

- Prise de parole de Rémi Laurent, représentant de L’office des sports de Lunéville 

- Prise de parole d’Isabelle Ragazzi représentant le président du CD54. Met en lumière 

la faible implications des jeunes au S.O.L. 

- Prise de parole de Lucas Chapelot représentant le président de la ligue Grand Est. 

Remercie le club de Lunéville pour son engagement et sa participation aux 

évènements. 

- Prise de parole de Gerald Bardot adjoint au Maire délégué aux sports et à la 

jeunesse. Il remercie le club pour sa participation à la vie de la municipalité. Il note 

une bonne ambiance au sein du club et une forte implication de ses adhérents dans 

la vie de l’association. M. Bardot annonce une revalorisation des subventions au 

regards des frais induits par les évènements de course d’orientation. 

 

Le mot de la fin de M. Bardot : Le solien est solaire, terrestre, mais évolue aussi au sein des 

étoiles. Au sens propre comme au sens figuré 

 


